

Inicia "guerra sucia" contra Delfina Gómez

ELIZABETH RÍOS

No hay persona más honesta que la maestra, señaló Mario Delgado ante señalamientos de la ASF

ETEPEC, Méx.- Las presuntas irregularidades detectadas por la Auditoria Superior de la Federación (ASF) en la Secretaria de Educación Pública durante el periodo en que la actual precandidata única de Morena a la gubernatura mexiquense, Delfina Gómez estaba como titular, forman parte del inicio de la "campaña negra" rumbo a la elección del 4 de junio, aseguro Mario Delgado, presidente nacional de Morena.

"Es parte de la guerra sucia que vamos a ver, es parte de la campaña negra, no tienen nada que ofrecer el PRI y el PAN, que son lo mismo, descalificación, guerra sucia, tratar de confundir a la gente, no hay persona más honesta que la maestra Defina", aseveró el lider nacional de Morena, Mario Delgado.

Subrayó que los señalamientos de la ASF respecto a los subsidios que se dan a universidades estatales y Centros de Estudios Tecnológicos, por lo que las observaciones de ese órgano fiscalizador son hacia esas instituciones.



PRI y PAN no tienen nada que ofrecer, aseguró Mario Delgado.

ACUSACIONES DE LA ASF, PARTE DE LA "GUERRA SUCIA"

Los señalamientos de la Auditoría Superior de Fiscalización (ASF) sobre presuntas irregularidades en la Secretaria de Educación Pública (SEP) cuando Delfina Gómez era su titular, forman parte de la "guerra sucía" en contra de la precandidata a la gubernatura mexiquense, considenó Ignacio Mier Velazco, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados federal. La derecha unicamente promueve las mentiras, descalificaciones, campañas negras y noticias falsas, dijo Mario Delgado.

Por ello lanzó un llamado a los auditores superiores de la federación a no utilizar los sistemas de fiscalización como hetramienta de persecución política.

4 8

DELFINA GÓMEZ HA RECORRIDO 25 MUNICIPIOS DEL EDOMEX

Guadalupe de la Cruz

La cuarta transformación se ha fortalecido en Edomex: DGA



La precandidata única de Morena a la gubernatura del Estado de México seguirá recorriendo la entidad mexiquense

Durante una gira por el municipio de Cuautitlán Izcalli la maestra Delfina Gómez Álvarez, precandidata única de MORENA a la gubernatura del Estado de México dijo que la pobreza extrema ha aumentado de 2.8 a 3.6% y la moderada pasó de 2015 a 2020 de 24.9 a 27.9%, de acuerdo con CONEVAL.

La precandidata ha recorrido hasta el momento 25 municipios de la entidad, en los cuales, ha reunido a 200 mil simpatizantes y militantes de MORENA, entre los que destacan los municipios más poblados como Ecatepec, Neza, Chalco, Valle de Chalco, Toluca, Ixtapaluca, Tlalnepantla, entre otros.

La maestra Delfina Gómez ha reiterado que mantendrá la cercanía con los militantes y simpatizantes de MORENA, Partido del Trabajo (PT) y PVEM con el fin de escucharlos y mantener el

contacto directo para las siguientes etapas del proceso.

El domingo durante su visita a Tlalnepantla, la maestra Delfina Gómez reiteró su mensaje de confianza con las mujeres como factor de victoria y la esperanza para la transformación en el Estado de México."La Cuarta Transformación se ha fortalecido en el Estado de México, en virtud que en los 125 municipios hay un gran respaldo a lo realizado por 'ya saben quién'.

Lo tenemos claro, las mujeres son la esperanza de la transformación. Estoy muy orgullosa de ser, junto a ustedes, parte de este movimiento, porque un verdadero cambio en el Estado de México está en camino para lograr mejores condiciones de vida para

nuestros ciudadanos".



Los jóvenes y las mujeres son el factor de la victoria para transforma al estado

Delfina Gómez ya se reunió con más de 200 mil simpatizantes y militantes

LORENA GONZÁLEZ CALLEJAS

a precandidata única de Morena a la gubernatura del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez realizó una gira por Cuautitlán Izcalli, donde dijo que en este municipio la pobreza extrema ha aumentado de 2.8 a 3.6% y la moderada pasó de 2015 a 2020 de 24.9 a 27.9%, de acuerdo con CONEVAL.

Con Cuautitlán Izcalli, Delfina Gómez ya ha recorrido 25 municipios mexiquenses, en los cuales ha reunido a más de 200 mil simpatizantes y militantes, ya ha estado en los más poblados como Ecatepec, Neza, Chalco, Valle de Chalco, Toluca, Ixtapaluca y Tlalnepantla.

A la mitad de la precampaña, Delfina

Gómez acudió al auditorio Enrique Bátiz del Centro Urbano de Cuautitlán Izcalli y también estuvo en Santa María Las Torres, donde se reunió con más de 10 mil simpatizantes de Morena.

En su mensaje, Delfina Gómez reiteró su confianza con los jóvenes y las mujeres guerreras como factor de victoria y la esperanza para la transformación en el Estado de México.

"La Cuarta Transformación se ha fortalecido en el Estado de México, en virtud que en los 125 municipios hay un gran respaldo a lo realizado por 'ya saben quién".

"Lo tenemos claro, las mujeres son la esperanza de la transformación. Estoy muy orgullosa de ser, junto a ustedes, parte de este movimiento, porque un verdadero cambio en el Estado de México está en camino para lograr mejores condiciones de vida para nuestros ciudadanos", díjo la precandidata.

"Amor con amor se paga y por eso yo amenazo con regresar a las calles de Cuautitlán Izcalli. La maestra está preparada y puesta más que un calcetín para enfrentar lo que tenga que venir", puntualizó.